

Werfen Tenneck Imlau Reitsam Scharten

GEMEINDEINFORMATION 6/2010

Haus der Jugend startet den Testbetrieb

Das Haus der Jugend ist ab 10. Juli vorerst jeden 2. Samstag ab 17.00 Uhr geöffnet. Die Betreuung wird von Eisl Nadine und Löcker Nina durchgeführt. Ich appelliere an alle Jugendlichen (ab ca. 12 Jahren), von dem neuen Angebot entsprechend Gebrauch zu machen.

Stellenausschreibung - Kindergartenpädagogin

Im Kindergarten Werfen wird ab Anfang September die Stelle einer Assistenzkindergartenpädagogin mit einem Beschäftigungsausmaß von 100 % nachbesetzt. Bewerbungen sind dem Gemeindeamt bis 26. Juli mit dem unter www.gemeindewerfen.at erhältlichen Formular zu übermitteln.

Sperre der Bahnhofsbrücke Tenneck

Im Zuge einer Überprüfung der Bahnhofsbrücke Tenneck wurde festgestellt, dass sämtliche Brückenhölzer aus Sicherheitsgründen getauscht werden müssen. Aus diesem Grund muss die Brücke ab 23. Juli für voraussichtlich einen Monat für den gesamten Fahrzeugverkehr gesperrt werden. Ein Fußgängerverkehr wird während der gesamten Bauzeit möglich sein. Die betroffenen Anrainer werden von der Gemeinde über die genaue Abwicklung schriftlich informiert.

Hundestationen werden gut angenommen

Mittlerweile wurden in unserem Gemeindegebiet insgesamt 14 Hundestationen aufgestellt, die offensichtlich gut angenommen werden. Ich bedanke mich hiermit bei all jenen HundebesitzerInnen, die von dieser hygienischen Möglichkeit der Entsorgung des Hundekotes Gebrauch machen.

Aktion Gesunde Gemeinde - Wenn Stress krank macht

Am Donnerstag, den 8. Juli gibt es im Rahmen der Herz-Kreislauf-Kampagne um 19.30 Uhr im Festsaal Tenneck einen Vortrag zum Thema „Wenn Stress krank macht“. Primar Dr. Manfred Stelzig (Leiter des Sonderauftrags für Psychosomatische Medizin der Christian-Doppler-Klinik in Salzburg) gibt Anregungen zur Burn-Out-Prävention und spricht über stressbedingte psychosomatische Erkrankungen.

Dämmerschoppen der Trachtenmusikkapelle Werfen

Der traditionelle Dämmerschoppen der TMK Werfen findet heuer am Freitag, den 23. Juli statt (Ausweichtermin bei Schlechtwetter: 30. Juli). Ab 19.00 Uhr konzertiert die Trachtenmusikkapelle Oberalm, anschließend Tanz- und Unterhaltungsmusik. Natürlich gibt es wieder kulinarische Schmankerl, Köstlichkeiten im Kaffeehaus, die Musikerbar und die bekannte und beliebte Mitternachtseinlage. Die MusikerInnen freuen sich auf Euer kommen.

Abschließend wünsche ich allen erholsame Ferien und eine schöne Urlaubszeit.

Der Bürgermeister:

Sa. 10.07.	Open-Air-Konzert „Die stürmische Böhmisches“ auf der Burg Hohenwerfen, (bei Schlechtwetter im Palas-Saal) Beginn 20 Uhr
Mi. 14. – Fr. 16.7.	Theater Achse: „Rosenkranz und Guldenstern“ Beginn jeweils 20 Uhr, im Burghof bei Schlechtwetter im Kasemattengewölbe; Karten im Tourismusbüro
Sa. 17.07.	Abendkonzert „Der Berg“ am Landeplatz der Werfenerhütte, Infos unter 0664/9864828
So. 18.07.	Platzkonzert der Trachtenmusikkapelle Werfen direkt am Marktplatz in Werfen, Beginn 19.30 Uhr
Fr. 23.07.	Dämmerschoppen der Trachtenmusikkapelle Werfen im Brennhof, Beginn 19.00 Uhr (Bei Schlechtwetter Ausweichtermin: Fr. 30. 07.)
Sa. 24.07.	Vernissage Helmut Swoboda ...aufgerollt... Neue Arbeiten, Beginn 20 Uhr im Kuenburggewölbe Werfen, Ausstellung vom 25.7. bis 5.9.2010
Sa. 7.08.	Marktfest der Werfener Wirte, Beginn ab 14 Uhr
Sa. 7.08.	Musikaten-Hoagascht beim Landgasthof Reitsamerhof ab 19.00 Uhr
So. 8.08.	Theateraufführung des Salzburger Straßentheaters mit dem Stück „Der Zerrissene“ von Johann Nestroy, Beginn 16 Uhr im Schulhof der Hauptschule Werfen (bei Schlechtwetter im Brennhofgewölbe) Eintritt frei!
Sa. 14.08.	Fischerfest in Tenneck ab 13.00 Uhr vor dem Gasthaus Konkordia
So. 15.08.	Platzkonzert der Werksmusik Tenneck ab 20.00 Uhr am Marktplatz in Werfen
So. 29.08.	Bauernherbstfest ab 10.00 Uhr im Brennhof, Eintritt frei, bei jeder Witterung.